



SÍNTESIS DE MEDIOS ELECTRÓNICOS

MATUTINA	TV
<i>Martes 4 de marzo de 2008</i>	
EL. Entre líneas (XEJX 1250 AM Radio Fórmula)	NT. Noticieros Televisa (XEQTV Galavisión)
PIQ. Panorama Informativo Querétaro (97.9 fm Grupo ACIR)	TVA. Hechos am, Canal 7 (TV Azteca)
PC. Para Continuar (95.5 fm, Multimundo Radio)	NC. Noticentro (XEKH 1020 AM Respuesta Radiofónica)
AI. Al Instante (Radio Capital 1450 am)	V10. Visión 10 (Cable Com)
MR. Magazine Radio	

POLÍTICA

Sancionado el PAN, por la campaña electoral adelantada de **Armando Rivera**. El Alcalde opina que la resolución del IEQ es a todas luces ilegal y carece de fundamento. Apuntó que los consejeros están jugando a la política y deben jugar a la legalidad. (NT)

Edmundo Guajardo aseguró que va a platicar con **Armando Rivera**, sobre los alcances de la sanción económica que afecta al PAN. (NT)

SOCIEDAD

Cabeza. Comenzó la colecta anual de la Cruz roja mexicana. Se espera recaudar más de tres y medio millones de pesos en Querétaro. (NT)

Se ha denunciado en Querétaro un caso de discriminación por parte de empresas aseguradoras. Una pareja de homosexuales refiere que les pusieron trabas al solicitar un seguro de gastos médicos, pues les dijeron que son personas de alto riesgo. (NT)

Se registró un incendio en el Cerro del Tángano, donde por más de una hora trabajaron los bomberos, para evitar afectaciones en la zona protegida. Se sospecha que fue provocado por una colilla de cigarro arrojada por un automovilista. (NT)

Un corto circuito ocasionó un incendio en una casa en La Negreta. El tiempo de respuesta por parte de los cuerpos de auxilio, fue de poco más de 10 minutos; afortunadamente no se registraron pérdidas humanas. (NT)

Diariamente se registran de 15 a 20 incendios en lotes baldíos y cerros, por lo que la unidad de protección civil municipal redobla esfuerzos para evitar siniestros. **Sergio Fuentes**, analista de esta unidad afirmó que la mayoría son ocasionados por descuido de las personas. (NT)

JUSTICIA Y SEGURIDAD

Entrevista. **Norma Patricia Valdés**, delegada de la PGR en Querétaro, señala que la estadística de que Querétaro es el tercer lugar en seguridad no la inventó ella, sino a partir de los datos e todas las procuradurías del país y a partir de los delitos que se cometen; no quiere decir que no haya delitos, sino que es de los lugares con menos delincuencia. Este dato es el que se obtuvo para el mes de enero. Apunta que ha visitado los municipios y las colonias conflictivas en este municipio y sí conoce cómo están las cosas. Se hace el esfuerzo por avanzar y se ha detenido este año a 62 narcomenudistas, de los cuales 35 son vendedores. Otro problema es el de las armas que traen de Estados Unidos pues se desconoce cuál es el manejo que debe hacerse. El de los juegos pirotécnicos es otro problema fuerte ante el cual hay que estar al pendiente. Señala que tienen un monitoreo que hacen los diferentes cuerpos de seguridad y Querétaro, Corregidora, San Juan del Río, Cadereyta, Tequisquiapan y Pedro Escobedo, son los municipios donde más se ha decomisado droga. Apunta que los narcomenudistas que hay en Querétaro son pequeños y no se han detectado vínculos con los grandes cárteles. En lo que va del año se han hecho 12 cateos, se ha asegurado casi un kilo de cocaína y ha habido 62 detenidos no sólo por la PGR, sino por todas las autoridades, gracias a que hay colaboración. Casa blanca era una de las colonias más conflictivas, aunque hay otras colonias que la han superado. En este momento, el centro histórico ha crecido mucho también. Se tiene un programa de visita a las escuelas, para difundir la cultura de la denuncia, que en Querétaro ha crecido mucho. El proceso no termina con la detención de la gente, sino que van hasta que se dicta la sentencia condenatoria, que es el logro final. En la PGR hay todo un programa de apoyo a la mujer y se trabaja por la equidad de género. (NT)

El delegado del centro histórico, **Joel Perea**, aseguró que en el primer cuadro no ha existido una incidencia delictiva este año, salvo por algunos incidentes. Dice que aún el centro de la ciudad sigue siendo seguro. (NT)

En el sistema INTEGRA, de la Procuraduría General de Justicia del Estado, el centro de la ciudad de Querétaro es uno de los lugares donde más robo de vehículos hay. (NT)

Sondeo. Hay quienes consideran que el centro de la ciudad es poco seguro y estacionan sus autos en sus calles; otros perciben mucha inseguridad fuera de los bancos. También hay quien considera que la seguridad es adecuada. (NT)

Detectó la Procuraduría General de Justicia una nueva forma de fraude cibernético, mediante virus que se introducen en los equipos para obtener información. Recomiendan no compartir los datos personales, para evitar ilícitos. (NT)